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o Estado do Rio de Janeiro 
Câmara Municipal de Cabo Frio 

Requerimento N2 0147/97 	Em 3 de Novembro de 1997 

REQUER CONVOCAÇÃO DO BIÓLOGO EDUARDO PIMENTA, SUPERINTENDENTE 
REGIONAL DO IBAMA. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente ao Biólogo, Eduardo 
Pimenta, Superintendente Regional do Ibama. 

SALA DAS 	OES, 3 de Novembro de 1997. 

ui Machado de Faria 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Na conjuntura atual, em todo o universo, há grande 
preocupação dos países com relação aos bens naturais, no que 
tange à sua preservação, manutenção, no sentido de programa aos 
habitantes de terra uma vida de menos sofrimento, portanto, de 
melhor saúde. 

Embora estejamos divididos por Municípios, entendemos 
que é necessário que se encontre convivência para que todos os 
bens naturais possam proporcionar o bem estar social a todas as 
comunidades. 

O Município vizinho do Arraial do Cabo cria uma Reserva 
Extrativista que tem provocado polêmica e, ao mesmo tempo, 
surgindo problemas para os pescadores da circunvizinhança dos 
Municípios. 

O Plano da Reserva Extrativista é aprovado pelo IBAMA. 
Assim, entendemos que deverá ser convocado o Biólogo Eduardo 
Pimenta, com o objetivo de apresentar à comunidade 	e, 
principalmente, aos pescadores em geral, como será implantado o 
plano e quais as vantagens para os que vivem da pesca, não só no 
Arraial do Cabo como na periferia da Reserva Extrativa. 

SALA DAS SESSÕES, 3 de Novembro de 1997. 

Rui Machado de Faria 
Vereador - Autor 
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